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【５月 ＰＴＡ常任委員会より】 

日 時：平成２７年５月２２日（金）  １９：0０～  場 所：第二会議室 

参加者：総務１１名・学年部３名・成人教育部１名・校外生活指導部２名・厚生部３名 

広報部３名 校長・副校長・板垣主任教諭・松村主任教諭・斉藤教諭  計２８名出席 

 

１、会長あいさつ 

マロニエまつりに参加させていただき、盛大なうちに終了することができました。

子供たちもボランティア、又は発表イベントへ参加し活躍しておりました。 

三年生の修学旅行も無事に帰ってまいりました。幸いにも台風接近の中、天候に

恵まれ大変思い出深い旅行であったと伺っております。 

三社祭、鳥越祭など、子供たちにとって楽しい期間ではございますが、羽を伸ば

し過ぎないよう、夜警見回りなどを行い子供たちの安全を守ってまいります。 

一部地域で風邪などの病欠者が出ているとの報告がありますので、これから移動

教室を控える二年生を含め、各家庭にもご協力いただきながら、学校側も健康管理

に留意いただくよう、連携して行きたいと思います。 

 

２、校長あいさつ 

こんばんは。昨日、今日と中間テストを行い、一年生にとっては初めての定期テ

ストでした。皆、緊張した面持ちで一生懸命取り組んでいました。 

二年生は来週２７～３０日で霧ヶ峰移動教室に行ってまいります。山登りを中心

に、オリエンテーリングや飯ごう炊さんなどで色々な経験をしてきてもらいたいと

思います。 

三年生は先週、修学旅行に行ってまいりました。頑張ったことや反省することも

あると思います。それらを今後の学校生活に生かしてもらいたいと考えています。 

今後ともよろしくお願いいたします。 

 

３、学校からの連絡 

・一学年主任 斉藤教諭より 



 こんばんは。４月の入学式を終えまして、わずか５６名と少ない人数ですが、今

のところ元気よく大きなトラブルもなく過ごしています。学年の合言葉は「気づき、

考え、行動する」です。自主性を持って気づき、自ら考え、行動するという生徒を

育成していこうと、学年でも一致団結して取り組んでいます。２・３年のように大

きな宿泊行事はありませんが、非常に慌ただしい日々を送っています。部活動が始

まり土日に練習試合があったり、中間テストの勉強方法も定まらなかったりするな

か、一生懸命頑張っている生徒が多いと感じています。また、家庭学習を軸に日々

の学習活動にも力を入れながら、今後も全員が安心して楽しめるように学校生活を

サポートしていきたいと思っています。よろしくお願いいたします。 

 

・二学年主任 松村主任教諭より 

 ４月から様子を見ていて、連休・お祭りを経て、若干落ち着きがなくなってきた

感じがあります。服装の乱れや休み時間の過ごし方を見ていると、フワフワした感

があり心配しています。ただ、中間テストの採点をしていると、やることはやって

いる感じはあります。ちゃんと授業を聞いて、ここは大事だからやろうねと言った

ときの集中力であったり、それをちゃんとノートに取ったり、しっかり聞いている

良い部分が残っているところもあります。 

来週から霧ヶ峰移動教室に行きます。段々と気分が高まってきている感じはする

のですが、いろいろと心配な点もあります。今週、携帯を持ってきた子がいたり、

女子の何人かが注意を無視し、聞こえないふりをするといったことがあるので、と

ても残念です。悪い雰囲気を拡大させないようにやっていきたいと思います。また、

部活動の継続届を出さない子がかなりいて、辞める子もあり心配しています。 

 霧ヶ峰移動教室から運動会と行事が続くので、慌ただしい雰囲気になると思いま

すが、授業を大切にしていきたいと思います。 

 

・三学年主任 板垣主任教諭より 

こんばんは。マロニエまつりに初めて３年水泳部員が参加させていただきました。

男子が多かったのですが、一生懸命に小さな子の相手をしていました。 

修学旅行では小雨が降ったものの、東大寺・法隆寺ともにクラスの集合写真が撮

れました。宿も素敵で、とても楽しい毎日が過ごせました。生徒たちは不要物も持

ってこず、時間も守ることができ、就寝してからも騒ぐこともなく過ごせました。 

ただ、ガイドさんの話を聞いていなかったり、歩道を２列で歩けなかったりと、

反省もありました。 

運動会の準備も着々と進んでいて、組体操の進みも良く、立派な運動会になるの

ではないかと思います。 

中間テストの採点をしていますが、よく勉強していると感じています。英語の平



 

均点も上がっていて、他の教科も良く出来ているようです。生活面もまだまだ課題

はありますが、着実に良くなってきていると思います。これも、保護者のみなさま

のご協力のおかげだと思っています。今後も三年生が主体となり学校全体を盛り上

げていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

・副校長より 

 こんばんは。マロニエまつりのご協力ありがとうございました。たくさんの生徒

をボランティアに参加させていただき、地域のみなさまには浅中の良いところを見

せられたのではないかと思います。 

保護者のみなさまには、朝の挨拶運動や屋上の草むしりなど、いろいろとご協力い

ただきありがとうございます。６月１５日から学校公開週間となります。部活動体

験などもありますので、サポーターのみなさまのご協力よろしくお願いいたします。 

来月には大きな行事として運動会がひかえています。ＰＴＡの方々からいただいた

去年の写真を見せていただきましたが、とてもきれいに整理されていて驚きました。

色々と陰で支えていただいて、ご協力いただいているので、初めての参加となりま

すが、とても楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

 

４．各部活動報告・予定 

学年部       

・４月下旬  三年生あいさつ当番表 作成・配布 

 

成人教育部                  

・４／２９  第 1回部会開催 

・４／３０  栄養士の秋山先生と給食試食会の打ち合わせ 

・５／ ８  給食試食会の手紙配布 

・５／２２  給食試食会の参加者と参加費を秋山先生に提出 

 

校外生活指導部 

 ・５／１４  屋上の草むしり実施 

 ・５／１６  三社祭 パトロール実施 

 

広報部 

 ・５／ １  ＰＴＡ歓送迎会撮影 

 ・５／ ９  第１回部会開催 

 ・５／１０  マロニエまつり撮影 

  

厚生部 

≪活動報告はありません≫ 

 

・５／１４  朝のあいさつ運動撮影 

・５／２８  ＰＴＡ指導者研修会 

       広報研修会出席 

 



【活動報告・活動予定】 

会長・副会長などが協力して行いました活動をご報告いたします 

４／２４   離任式          ～副会長・会計・書記 

５／ １   ＰＴＡ歓送迎会      ～会長・副会長・会計 

５／９・１０ マロニエまつり      ～会長・副会長・会計 

５／１１   中学校ＰＴＡ連合会協議会 ～会長 

５／１２   松葉小学校歓送迎会    ～会長 

５／１６   台東育英小学校歓送迎会  ～副会長 

       三社祭 夜間警備・見回り ～副会長・会計・書記 

５／１９   学校運営連絡協議会    ～会長 

５／２２   総務会・常任委員会    ～会長・副会長・会計・書記 

５／２４   松葉小学校運動会     ～会長 

５／２５   中学校ＰＴＡ連合会 総会 ～会長・副会長 

６／２０   浅草中学校運動会     ～会長・副会長・会計・書記 

 

今後の行事予定  

 

   ５月２９日        第１回進路説明会 

   ６月 ２日        耳鼻科検診 

   ６月 ４日        眼科検診 

   ６月１５～１９日     学校公開 

   ６月２０日        運動会  ※運動会予備日２３日 

     

   朝のあいさつ運動 

     ６月は３年２組・３年３組の保護者の皆様からとなります。 

ご協力よろしくお願いいたします。 

 

次回 常任委員会は６月１９日（金）１７時００分～ です 

  

  

＊＊＊ 編集後記 ＊＊＊ 

６月は運動会があります。ひとりひとりが精一杯頑張って、 

楽しく素晴らしい運動会にしたいですね。楽しみにしています。 

                  総務書記（担当：岡島） 

    


